1/42 10.03.16



## 500 Euro für Nothilfefonds

"Jeder Euro ist willkommen", sagte Andrea Magenau bei der symbolischen Spendenübergabe in der Bartenbergschule in Kleinglattbach am Samstag. Die Sozialdiakonin der Diakonischen Bezirksstelle Vaihingen konnte 500 Euro für den Nothilfefonds verbuchen. Das Geld für die akute Nothilfe kam bei der Fahrradbörse des Vaihinger Ortsvereins der Grünen zusammen. Zehn Prozent wird für diesen Zweck von dem Erlös verkaufter Artikel einbehalten. 57 von 93 Fahrräder

wurden bei der siebten Fahrradbörse der Grünen verkauft. Besonders für Familien sei es gut, schnell und günstig wieder passende Fahrräder für die Kinder kaufen zu können, sagte der Hauptorganisator Oliver Gorgs. "Eine ganz tolle Sache", befand auch der Landtagsabgeordneter der Grünen, Dr. Markus Rösler aus Ensingen. Auf dem Bild von links: Eine der rund 20 Helfer vor Ort, Christiane Henkelmann sowie Rösler, Magenau und Gorgs. Foto: Rücker

ricultin-Abel-Gymnasium b